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医保“三张网”
不能“重复浪费”

此次两会，全国政协委员、安徽省

政协副主席王秀芳带来的提案是关于

加快整合城乡基本医疗保险制度的建议。

据王秀芳委员介绍，当前城镇职

工基本医疗保险、城镇居民基本医疗

保险和新型农村合作医疗保险，“三张

网”由于体制分割存在明显“重复浪

费”现象，在很大程度阻碍了医疗保障

体系建设发展。

王秀芳委员建议打破体制机制障

碍统筹城乡医疗保险制度，逐步构建

城乡一体化医疗保障体系。

合芜蚌三市高新区
列入“新三板”试点

近日全国中小企业股份转让系统

揭牌运营，市场期待已久的“新三板”

正式开启。 但我省尚不在股份转让

试点范围内，合肥、芜湖和蚌埠三市高

新区正积极争取进入“新三板”扩容试

点园区名单。王鹤龄委员等在交谈中

介绍道，目前三市项目储备丰富，各自

在挂牌企业储备、相关制度安排、工作

机制和扶持政策方面开展了大量工

作，竞争进入试点的条件不断完善，目

前我省为进入“新三板”扩容试点已做

充分的准备。

双手赞成官员财产公开

“表哥”“房姐”陆续登台，官员财

产公开的话题也备受百姓关注。

全国政协委员、安徽省高院副院

长汪利民对于这个问题，谈了自己的

想法。“ 我是举双手赞成官员财产公

开的，我现在随时可以公开我的财

产。”

汪利民委员说，早在几年前，自己

按照规定就开始每年填写财产申报，

但是社会上依然会出现“表哥”“房

姐”，这说明是制度不健全，监管不完

善的结果。

汪利民委员认为，财产公开，是一

项巨大的系统工程，需要慢慢推进。

至关注

在皖全国政协委员热议提案

医保“三张网”不能“重复浪费”

在皖全国政协委员昨日

乘高铁赴京，委员们在路上的

时间较长，但他们却没闲着。

刚一上车，几位新委员就聊得

热火，但他们“唠”的可不是家

长里短，而是将要上交的提案

以及当前热点话题。

丁宏锁(女)、于一苏(女)、于勇、王亚非、王明胜、王金山、王金富、王彪、王翠凤(女)、韦江宏、牛弩韬、方西屏、孔祥喜、卢凌(女)

叶世渠、白金明(满族)、毕小彬、朱海燕(女)、朱维芳(女)、任海深、刘汉如、刘庆峰、刘丽(女)、刘忠范、刘振伟、刘琴(女，回族)

刘德培、江波、安进、许戈良、许宝成、许继伟、孙兆奇(回族)、纪冰、杜应流、李扬、李红(女)、李明、李爱青、李祥斌、李斌(女)

李霞(女)、杨亚达(女)、杨杰(女)、杨剑波、杨桂生、杨敬农、吴友胜、吴光纯(女)、余林、汪宏坤、汪洋、沈强、宋礼华、宋国权

张庆军、张坚、张宝顺、张晓麟、张涛、张祥安、张韶春、张曙光、陆胜祥、陈平、陈光辉、陈肖静(女)、陈学东、陈琼(女)、罗平(女)

罗建国、金会庆、庞丽娟(女)、郑永飞、郑孝和、郑杰、郑晓燕(女)、赵皖平、赵馨群(女)、胡大明(女)、胡连松、侯建国、侯淅珉

姚民和、贺海涛、耿学梅(女)、夏玉发、夏玉洁(女)、钱念孙、倪永培、徐进、徐淙祥、高亚飞、高莉(女)、郭文叁、陶群南(女)、曹勇

崇泉、彭伟平(女)、彭寿、蒋厚琳(女)、韩再芬(女)、韩军、锁炳勋(回族)、程恩富、谢广祥、虞爱华、詹夏来、臧世凯、缪学刚

薛江武(女)、薛颖(女)、檀结庆

发布会

汪洋在皖当选全国人大代表
我省共有113名

星报讯（特派记者 祝亮 王

玉 俞宝强 李皖婷） 十一届全国

人民代表大会常务委员会第三十

一次会议根据代表资格审查委员

会提出的审查报告，审议确认

2987名代表的代表资格全部有

效。我省出席第十二届全国人民

代表大会的代表共113名，中央

政治局委员汪洋当选。

附 ：安徽省第十二届全国人大代表名单( 113名)

王鹤龄夸赞星报：
版式很好看，内容很丰富

昨日上午 9：10，位于 3 号车厢的

政协委员们正在研究提案。

当 王 鹤 龄 委 员 抬 头 看 到 记 者

时，突然大声说：“你是星报记者，我

正要跟你们‘投诉’呢。星报改版后，

内容很丰富，而且很实用，版面也很

新颖美观，我现在还号召我身边的人

看星报呢。”

王鹤龄委员说，网络媒体越来越

受到关注，但是传统的纸媒是无法替

代的，无论何时，无论网络媒体如何发

展，也代替不了文字的魅力。

“现在每逢看到星报上有好看的

图片，我都要将其剪下收集起来，没事

的时候翻翻，感觉也是一种享受。”王

鹤龄说，星报的言论也很有特点，有时

看了很过瘾，今后，还会继续订阅《市

场星报》，做星报的忠实粉丝。

“高姐”诉苦待遇低
王秀芳：会为“高姐”说话

一直在列车上为乘客们服务的

“高姐”们，一边一丝不苟地服务着，一

边瞅准机会，向王秀芳委员“建言”。

昨日上午 9:35，就在星报记者采

访的间隙，动车组的“高姐”们也不放

过这次难得的机会，纷纷来到王秀芳

委员面前，提出自己关心的问题。

在听了“高姐”们“待遇低，同工不

同酬”的诉苦后，王秀芳委员说：“你们

的意见，我一定会带到两会上。这个

问题我们已经注意到了，现在开始调

研了，相信很快就会有结果的。”

王秀芳委员向一路辛勤服务的

“高姐”们问好，并鼓励她们：“你们这

个岗位还是不错的，年轻时可以多辛

苦一些，积累经验，将来就能干成大

事。当然，我也不会忘记我答应你们

的事，我会积极为你们争取利益的。”

两会花絮

特派记者 祝亮 王玉 俞宝强 李皖婷


